

Religioso granollerense a las Misiones de América

Muy de tarde en tarde, en nuestra ciudad, nos es dado poder anunciar la buena nueva de que uno de sus hijos se consagra totalmente al Señor, por medio de la vida sacerdotal. Por ello, ha sido un auténtico motivo de alegría poder saludar al Rvdo. Hno. D. Pedro Puig Olivet, de la Compañía de Jesús, nacido en Granollers y que actualmente se encuentra de paso en Barcelona para embarcar desde la Ciudad Condal, el próximo día 8 por la mañana, hacia Bolivia, juntamente con otros jóvenes jesuitas de la provincia tarraconense, que marchan a aquellas tierras de ultramar a sembrar, ilusionados, nuevas semillas de la palabra de Cristo.

El Rvdo. Puig, hijo de D. José Puig Vert, antiguo militante de nuestra Parroquia y actualmente dirigente de la Obra de Ejercicios Parroquiales, ha permanecido por espacio de dos años y medio en Francia, donde ha cursado provechosos estudios de Filosofía y Sociología y va destinado como Profesor en uno de los Centros de Enseñanza que la Compañía de Jesús tiene establecidos en la ciudad boliviana de la Paz, donde llegado el momento celebrará su primera Misa Solemne. En nuestra conversación con el joven jesuita granollerense, pudimos constatar con que fervor apostólico y con cuanta sencillez está dispuesto a abandonar su tierra natal, familiares y toda una civilización para adentrarse en el interior de un país difícil desde muchos aspectos, muy especialmente en el orden espiritual y en el que le espera una labor ingente a desarrollar, siendo como siempre muy pocos los operarios para tanta mies y del que en modo alguno tiene, según su propia expresión, muchas posibilidades de regresar, ya que voluntariamente queda sujeto para siempre a aquella Provincia. Ciertamente que su ejemplo, que no dudamos en calificar de extraordinario por la forma humana y humilde con que ha solicitado y aceptado este duro destino en la vanguardia de la cristiandad, es para nosotros causa de provechosa meditación.

Sabemos que el Rvdo. Puig, en los años de sus estudios en nuestro país desarrolló en los suburbios de la vecina ciudad de Sabadell un fructuoso apostolado entre los menesterosos, donde su labor ha de ser recordada con gratitud, que no interrumpió durante su estancia en la nación francesa.

Desde estas páginas, nos es grato transmitirle nuestro más afectuoso y cálido saludo de despedida y desearle que el Señor le conceda el caudal de gracia y entusiasmo que le será preciso para llevar adelante su apostólica tarea, a la par que le

aseguramos que desde su querida ciudad de Granollers le acompañaremos en espíritu rogando al Señor para que le dispense constante ayuda. A él le pedimos asimismo que en su oración recuerde a la comunidad cristiana de nuestra Parroquia y que no deje de enviarnos noticias de aquella lejana tierra del Nuevo Mundo, su nueva Patria temporal a partir de pronto, que muy gozosamente nos honraremos en publicar en este semanario parroquial.

El globo-satélite

Desde hace varios días, mejor, varias noches, andamos con los ojos hacia el cielo en busca de esta nueva « estrella » andante que ha sido motivo de variadas conversaciones, según el cristal con que se mira este nuevo adelanto científico y que si bien para algunos es motivo de satisfacción, para otros no deja de preocupar lo suyo ante el atrevimiento de los humanos de hollar la pureza de los espacios siderales.

Peregrinos

Hace unos días un numeroso grupo de jóvenes procedentes de varios países atravesaron nuestra ciudad, con uniforme excursionista, en dirección hacia la Montaña Santa de Montserrat, donde debían reunirse con muchos otros jóvenes de otras naciones en ocasión de celebrar allí una reunión internacional de la organización « Pax Christi ».

Mejora ferroviaria

A partir del día 1.º de septiembre, los billetes de ida y vuelta, en días laborables, serán reducidos en un 28 % de su importe, noticia que brindamos gustosamente a nuestros amables lectores viajeros.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Esteban Vidal Fortuny y Francisca Ponce Nogués; Amadeo Viladoms Oller y Rosa Palau Ventura; Enrique González de los Reyes García y Elena Lozano Calle; Joaquín Porredón Saellas y María Lucas Navarro; Emilio Nieto Nieto y Rosa Serra Juliá; Miguel Felio Lloveras y M.ª Asunción Izquierdo Díaz; Ramón Barbany Blancafort y M.ª Luisa Felip Lloveras; Francisco Arilla Villacampa y Presentación Sola Pérez; Juan Maranges Brutau y Nieves Argemí Ventura; Luis Vilaró Parés y Angela Brutau Coll.

Matrimonios

Esteban Comellas Orriols con Margarita Pina Doblé; Elías Arévalo Gavilán con Josefina Badía Badenes; Demetrio Extremera Pérez con M.ª del Carmen Garrido González; Antonio Valentí Vilá con Angela Flores Carmona; Ramón Flores Carmona con Francisca Mompert Canals; Manuel Reyes Ruiz con Mercedes Lozano Ramos; Andrés Collet Codina con María Ulldemolins Rosell; Jorge Roca Oiveras con Rosario Duce Cucurella; José Garriga Rof con Carmen Isart Fortuny; Juan Arenas Seco con Isabel Jiménez Membribe; Francisco Valls Crivillers con Rosa Dedeu Serrats; Ramón Carrillo Martínez con M.ª del Carmen Molina Abellaneda.

Bautismos

María Angeles Samón Terns; Salvador Boix Sabaté; M.ª Angeles Balletbó Antich; Jorge Durán Llobet; Gemina López Conchillo; M.ª Teresa Pou Camps; M.ª Carmen Pérez Villodres; M.ª Pilar Roca García.

Colectas y Donativos

Construcción Casa Parroquial

Suma anterior	74.645,-
Un abuelo	25,-
Anónimo	20.000,-
En acción de gracias	150,-
L. C.	200,-
Familia Arenas Jiménez	100,-
Total	95 120,-

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 26 agosto	3 143,-
» » » 28 »	1 741.45



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:
Martín Font
Generalísimo, 9
GRANOLLERS